
            Hallo liebe Vereinsmitglieder
  der für den 17.01.25 geplante Seglerstammtisch
  muss in den Februar verlegt werden. Wir haben
  die Vorbereitung nicht gut koordiniert, daher ist
  kaum Beteiligung zu erwarten. Der Termin wird
  mit den Nachbarvereinen abgestimmt und dann
  im Internet und Schaukasten veöffentlicht

                               G.-H.Rose


